

Francesc Ginés y Josep Miquel Ginés

GERENTES DE INDUSTRIAL GINÉS, EMPRESA COFUNDADORA DE TERMOCLUB



Conoce a Josep Miquel Ginés, Francesc Ginés y su empresa IGSA

Este mes entrevistamos a Francesc Ginés Geli y Josep Miquel Ginés, gerentes de Industrial Ginés, empresa cofundadora de Termoclub."

Industrial Gines (IGSA), cuenta con cuatro grandes delegaciones que actuan como punto de venta y oficina en la zona de Catalunya en las ciudades de Gerona, Olot, Figueres y Blanes.

Josep Miquel y Francesc Ginés, la cuarta generación, junto al retrato de Josep Ginés Masjuan (izquierda) y su padre Josep Maria Ginés Pous.



¿Con cuantas generaciones cuenta IGSA?

La empresa se fundó en 1924 por Josep Ginés Masjuan, ampliada por su hijo Josep Maria Ginés Pous y impulsada por Carles Ginés Gibert y Francesc Ginés Gibert.

Actualmente al frente está la cuarta generación en la figura de Francesc Ginés Geli y Josep Miguel Ginés Geli.

¿Cuántos años hace que IGSA forma parte del grupo Termoclub?

Somos socios fundadores de Termoclub. Nuestro padre, Francesc Ginés apostó por su creación y trabajó intensamente desde el día del inicio del proyecto, en el año 1986.

Desde mayo, has iniciado un camino en Termoclub como miembro del consejo de administración. ¿Cómo te sientes con este rol en el grupo Termoclub?

Ya era miembro del consejo anterior y volver a salir escogido de nuevo comporta la responsabilidad de mantener el compromiso y el trabajo en momentos de transformación y cambio como es el caso de la digitalización.

¿Cómo ha sido el proceso de evolución y adaptación de IGSA a las nuevas necesidades del mercado?

El mercado evoluciona constantemente a veces por necesidades

que aparecen y a veces por cambios que introduce algún actor del mercado. Trabajamos para dar respuesta a las necesidades que aparecen y para mejorar la atención aportando servicios que ayuden a nuestros clientes haciéndoles más fácil o ágil su trabajo.

¿Qué servicios son los más solicitados?

Generalmente trabajamos con el prescriptor (instalador, ingeniero, arquitecto, ...) en el diseño de las instalaciones para conseguir el mejor confort y ahorro energético en la instalación.

La amplia experiencia de nuestro equipo y un programa de formación continua nos permite conocer y aportar las últimas novedades en productos para definir proyectos sostenibles económica y ecológicamente que aporten el máximo confort y se adapten a las necesidades de los clientes.

¿Cómo se integran las últimas tecnologías?

Estamos trabajando según el plan de transformación en industria 4.0 que se definió como proyecto para los años 2019-2023. La pandemia ha supuesto un retroceso de unos meses, pero al ritmo que avanza todo esperamos recuperarlos en los próximos años.

Terciario y servicios Eléctrico Domótica
Diseño y montaje de cuadros Domésticos Iluminación
Fontanería
Servicio al cliente Lighting design Cadena de valor
Diseño y dimensionado de riego
Compromiso Diseño y dimensionado de sistemas hídricos Proyectos Marcas líderes
Experiencia industriales Climatitzación Fotovoltaica
Innovación Medio ambiente Obra nueva y rehabilitación



¿Cuales son los últimos hitos de la empresa?

La digitalización y el paso en convertirnos en industria 4.0 son retos muy importantes y también muy interesantes. Sin duda marcarán el desarrollo de la empresa en los próximos años.









¿Qué nos caracteriza?

- > La profesionalidad y la amplia experiencia de nuestro personal.
- ▶ La voluntad de ofrecer siempre el mejor servicio y las mejores soluciones a las necesidades de nuestros clientes.
- La proximidad a nuestros clientes.
- ▶ La constante evolución por tener siempre disponibles las últimas soluciones para sus casas y negocios.